

Cuba dénonce le fait que les sanctions américaines violent le droit international



La Havane, 24 juillet (RHC) Le directeur général pour les États-Unis au minist
Dans ses déclarations, le fonctionnaire a déclaré que le gouvernement américain
Le diplomate a ainsi rejeté les dernières mesures de l'Office de contrôle des
Ces actions ont peu d'impact pratique, car le ministre de la Défense n'a pas d
De même, le représentant du gouvernement cubain a réaffirmé que le gouvernemen
En outre, il a affirmé que l'accès à Internet n'est pas interrompu sur l'île,

Comme le reconnaissent les experts, il s'agit d'une opération contre la nation.
Il a déclaré que l'administration du président Joe Biden n'a pas répondu jusqu'
D'autre part, il a expliqué que les procès et les mesures contre ceux qui ont
À Cuba, il n'y a pas de disparus, ni torturés, ni assassinés, ce sont des mens
Sur la question des envois de fonds, il a nié les affirmations du sénateur répub
Ils essayent de justifier et de trouver un prétexte pour prendre des mesures q

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/264874-cuba-denonce-le-fait-que-les-sanctions-americaines-violent-le-droit-international>



Radio Habana Cuba